

今号では、上条農園の収穫体験会の様子と、上条産ジャガイモが学校給食のカレーの食材として使用されたこと、ドラマロケが行われたことについてご紹介します。秋の深まりを感じる季節となりました。紅葉の秋、収穫の秋、食欲の秋、読書の秋、皆さんはどんな秋がお好みでしょう？

第2回上条農園収穫体験会 開催！ ～サツマイモ掘りと稲刈り～

10月7日(日)に上条農園で2回目となる収穫体験会が開催されました。今回の体験メニューは、サツマイモ掘りと稲刈り。たっぷり収穫作業を体験していただくことができました！

当日は秋晴れ！気温はグングン上がり、日中は30度ほどにまで達する暑さでした。

サツマイモ掘りでは、土の中からドンドン出てくるサツマイモに、「こんなにいっぱい獲れたー！」「顔と同じくらい大きいー！」など、子どもから大人まで大興奮でした！

その後行われた稲刈りでは、台風で倒れた稲を刈り取ることに苦労しながらも、楽しく作業し、お茶タイムには掘りたてのサツマイモを蒸かしてみんなで食べました！刈り取った稲は、束に縛り、天日干しします。約1か月間干したのち、脱穀します。

作業しながら、周りの方々との他愛のない会話もみんなで行う農作業の楽しみのひとつです。大人たちが作業する傍らで作業に飽きた子どもたちは、田んぼに居るカニを捕まえたり、道に落ちている葉っぱを拾ったり、いろんな遊びをして楽しんでいました！



「みんなの畑」でつくったジャガイモが学校給食に！！

「みんなの畑」で7月8日に実施されたジャガイモ収穫祭。ここで獲れたジャガイモが9月28日の給食でカレーとなって子どもたち提供されました。提供された塩山地区の小中学校では、ジャガイモを紹介するプリントも配布され、地産地消の食材としてジャガイモが上条集落で栽培されたことなどが紹介されました。

上条産ジャガイモが、子どもたちの食育の教材として活用！また、「上条ってどんなところだろう？」と興味を持ってもらえるきっかけにもなったと思います。



ドラマロケ 開始！

テレビドラマ「やすらぎの刻」の上条での撮影が10月2日に行われました。この日は、石坂浩二さん、柳葉敏郎さんがいらっしゃり、いくつかのシーンを撮影していきました。

上条の皆さんへは事前に出演依頼があり、当日は朝早くから撮影が進められました。撮影の様子を見ていると、スタッフの方が駆け寄ってきて、突然「出演していただけますか？」と。結局当初の予定より多くの皆さんが出演！賑やかな1日となりました。放送が楽しみです！

なお、上条での撮影は全部で10回程度行われるようです。



お知らせ

■上条ダイコン収穫祭と

第22回集落見学会

・日時：11月18日(日)

集落見学会 8時30分～

収穫祭 10時30分～正午

・集合場所：福蔵院 駐車場

・参加費：千円

(ダイコン10本プレゼント)

※収穫祭のみ(見学会のみ)のご参加も大歓迎です！